



神石小だより

神石高原町立神石小学校

学校だより3月号

令和5年3月14日

1年間、ご支援・ご協力ありがとうございました！

本年度も残りわずかとなりました。子どもたちは努力を続け、人との関わりを深め、一年間で大きく着実に成長してきました。そして、これまでの歩みと子どもたちの成長があったのは、保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力があってこそだと感じています。大変ありがとうございました。

各学年修了までの残りの日々を、子どもたちが元気に笑顔で生活し、自信をもって進級・進学していけるよう、教職員一丸となって尽力してまいります。引き続き、ご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



3月3日（金）新児童会役員の5年生が企画・準備・運営をしました。

この日のために、各学年でも出し物の練習・プレゼント作り等の準備を進めてきました。6年生は、この1年間、神石小学校のリーダーとして、時にはチームのお手本として引っ張ったり、時には後ろから押したりしながら、常に神石小学校のことを第一に考えて行動していました。会の中で、オリエンテーリングをしながらのゲーム、プレゼント渡しを行いました。最後は、在校生に向けてのメッセージを6年生一人一人が語ってくれました。これまでとは違う学校生活をリーダーとして過ごしてきた6年生。これまでリーダーとして学校を引っ張ってきたという誇りと自信、伝統をつないでいってほしいという思いが伝わってきました。

中学校へ羽ばたく9人の未来が光り輝きますように…



新入生体験入学

2月27日（月）、いずみ保育所から4月入学予定の宇宙組の園児を本校1年生が迎え、体験入学をしました。

新しく先輩になる1年生は、この日を待ち望み、いろいろと準備をしてきました。小学校クイズや学校探検で神石小学校のことを知らせたり、色塗りの作品作りで新入生のお世話をしっかりしたりと、共に楽しく活動を行いました。お兄ちゃん、姉ちゃんの気分を味わった1年生でした。7名の皆さんの入学を待っています！



「人権の花」感謝状贈呈式

2月14日(火)に人権擁護委員の滝川さんと米山さんがご来校くださり、ヒヤシンスを育てたお礼として感謝状贈呈式をしてくださいました。

毎年、神石小学校では1～3・4年生がヒヤシンスを育て、「命の尊さや大切さ」を学んでいます。



3月・4月の主な行事予定

- 3月 23日(木) 卒業証書授与式
- 24日(金) 修了式・離任式
- 27日(月) PTA新旧役員会
- 4月 6日(木) 就任式・始業式 給食開始
- 7日(金) 入学式
- 17日(月)・18日(火) 家庭訪問
- 18日(火) 全国学力・学習状況調査(6年)
- 21日(金) 授業参観・PTA総会

卒業生の姿に学ぶ

～優しいだけではダメだけど、優しくなければ人でない～

台風のため・大雪のため・新型コロナウイルス感染症対応のため……と、今年度は、何日か臨時休業をさせてもらった学校ですが、ここ数日は、めっきり春らしくなってきた、子どもたちの明るい声が大きく聞こえてきて、うれしく思っているところです。また、学校の桜の木は、まだ色づいていないものの、子どもたちは、運動場で遊ぶ日が多くなってきたことにも喜んでいきます。

さて、3月23日は、第57回神石小学校卒業証書授与式を行います。今年度は、9名の6年生がこの神石小学校を巣立っていきます。9名の6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

この一年間、卒業生は、持ち前の「優しさ」で下級生を引っ張ってくれました。登下校では、そっとカバンを後ろから支えたり、バスの乗り降りで困っている人はいないか、忘れ物がないかを確認してくれたりしてくれました。学校への坂道でも、下級生を気遣う姿が見られましたね。また、トランペット鼓隊でのパート練習でも、本当は「……してほしいなあ。」と欲していることを相談している人もいましたね。他の人の失敗に対しては、相手を気遣いながらもユーモアをもって対応し、周りの人との関係を良好にしていこうとしていましたね。私が昔の先輩から教えてもらった言葉に、「優しいだけではダメだけど、優しくなければ人でない。」というのがあります。この言葉は、改めて卒業生9名の「人としての『優しさ』」を改めて考えさせてくれる一言になりました。

在校生の皆さんには、自分なりの相手を気遣う「優しい」卒業生の姿を見習ってほしいと思います。

卒業生、そして在校生にとっても、この一年を無事に終えることができるのは、毎日皆さんの成長を見守り応援して下さった家族の方々・地域の方々のお陰があるということをお忘れなくください。そして、今年度一年間で「キラキラ」輝き、成長した自分を信じて、中学校・新しい学年での新たな生活・夢の実現に向かって歩いてください。

最後になりましたが、地域の皆様・保護者の皆様、これまで子どもたちを「神石地域の宝」として、温かなご支援とご指導をくださり本当にありがとうございました。9名の卒業生は、神石小学校の学び舎を巣立っていきますが、これからも変わりなく、在校生達を見守り励ましていただきますようお願い申し上げます。また、この一年間、神石小学校に対して皆様からいただきましたご支援ご協力に心より感謝申し上げ、年度終わりのあいさついたします。

校長 田丸 栄



いじめ、体罰、セクシュアル・ハラスメント相談窓口について
神石小学校に相談窓口を設置しております。児童や教職員に関して相談の窓口を設けています。小さな事でもご相談ください。担当は、河村教頭・高石教諭・重松養護教諭です。

神石小学校の教育活動をホームページでも公開していますので、ご覧ください

jinsekigun.jp/school/jinsekisho/